



2025年2月14日号

ひまわり便ニュース

vol.304

作成 きらめき☆ときめき委員会

発行責任者 株式会社マイシン 辻 直樹

〒441-8077 豊橋市神野新田町字ノ割 15-1

TEL 0532-31-4610 FAX 0532-33-3606

納車式 10t 冷凍車 3台

1月23日(木)、UDトラックス株式会社様より納車していただいた10t冷凍車3台の納車式が豊川営業所にて行われました。牟呂八幡宮様にお越しいただき、安全を御祈願していただきました。納車していただいたトラックには、豊川2GM. Mさん、豊川3GM. Yさん、豊川2GM. Mサブリーダーが乗務されます。



この度は新しいパートナーを与えていただき、ありがとうございました。洗車などで綺麗な状態を保ち、大切にしていきたいです。今までのトラックはMT車でしたが、今回AT車になりました。最初は違和感があると思いますが、気を付けていきます。日々絶対に事故を起こさないという意識をもって業務に取り組んでいます。今後も、周囲の安全確認を怠らず、丁寧な運転を行い、事故ゼロを目指して努力します。 豊川2G M. M



まさか自分が新車を任されるとは思わず、選んでいただき光栄です。新しいトラックは車体が白いため、汚れや傷がないように綺麗な状態を維持していきます。また、キャビンの天井が立ったまま着替えができるくらい高く、とても快適で嬉しいです。今まで乗っていたトラックより荷台が大きくなったので、丁寧な荷扱いを心掛け、たくさんお客様の商品を配達して貢献していきます。 豊川3G M. Y



新車に乗務する機会を設けていただけたことに感謝すると同時に、身が引き締まる思いです。新車に乗るという自覚と責任を持って、車両美化と日々の運行に努めていきます。新しいトラックは、ハンドルがとても軽く、荷物が乗った状態でも加速が非常に滑らかで感動いたしました。また、安全支援装置が充実しており、最新の技術が詰まっていると感じました。この設備を活用し、かもしれない運転を心掛けて少しでも会社に貢献できるように頑張ります。 豊川2G M. M

添乗指導者養成研修 受講

1月28日(火)から30日(木)の3日間にかけて、一般社団法人愛知県トラック協会様による添乗指導者養成研修が、中部トラック総合研修センターにて行われ、弊社より運行12GOリーダーが受講いたしました。研修では、添乗指導者として必要な知識と技術、効果的なアドバイスの伝え方などを座学と実技を通して学ぶことができます。



人に教える機会が増えていましたので、どう伝えたらより理解してもらえるのか悩んでいました。今回の研修では、考え方を広げるきっかけとして非常に役に立ちました。また、交通ルールの面では自分の未熟さを痛感しましたので、教える際に自分の知識が間違っていないか確認していきます。

他にも、具体的に教えることで何のためにその動作を行うのかを効果的に伝えることができると学びました。同じ言葉でも捉え方がいくつかあるものは、正しい意図で伝わらない可能性があるため、極力曖昧な言葉を避けて、自分の意図をしっかりと伝えられるようにしていきます。この度はとても良い機会を頂き、ありがとうございました。 運行12G O.J

リーダー・サブリーダー・管理職研修会 実施

とよはし産業人材育成センターにて、1月11日（土）にリーダー・サブリーダー・管理職研修会を行いました。この研修会にはドライバーや管理職を含め、71名が参加いたしました。

第一部では「アイトラッキングを活用した KYT」の講師として東京海上日動火災保険株式会社三河支店豊橋支社高橋泉純様とコマーシャル損害部ロスプリ&テクノロジー戦略チーム浅野弘晶様、第二部では「最高のチームを作るリーダー育成研修」の講師としてモチベーション Labo ワセン代表取締役岡部和浩様にお越しいただきました。



研修会の様子

災害の原因として、「思わず（反射的に）」「今まで大丈夫だった」等、不安全な行動や状態に起因する事故が 9 割を占めていると教えていただきました。アイトラッキング（視線計測）動画を視聴し、かもしれない行動の重要性を改めて感じました。全ての行動には、一呼吸置いてから行うようにしていきます。 S さん

リーダーシップ、マネジメント、フォロワーシップなどのそれぞれの役割を明確に教えていただき、何かを教える際には、行動そのものだけでなく、その行動をしなくてはならない理由と重要性を理解してもらうことが必要だと学びました。

今後は何気ない些細な日常会話の中でも、グループメンバーのモチベーションが上がる方法がないか探すとともに、メンバーの不安が解消できるリーダーを目指していきます。 M さん

巻き込み力とは、他人を自らの考えや行動の方向に引き込むスキルで、巻き込まれる人が嫌々ではなく、積極的に協力してくれる状態がポイントになると分かりました。まず自分の得意不得意をしっかりと知ること、そして周りの人に信頼されるように自分の行動に責任を持ち、自己開示をしていくことが大切だと学びました。仕事をする上ではコミュニケーションは欠かせないので、しっかり良い関係性を築き、周りの人を巻き込んだ仕事ができるように努めます。 T さん

物流応援団ヤマネット全国大会 参加

1月18日（土）、株式会社ヤマネット様主催による物流応援団ヤマネット全国大会が栄ガスビルにて行われ、弊社からは17名が参加いたしました。

「物流、激動の時代を駆け抜ける！」をテーマとして第三部構成で行われ、第一部ではパネルディスカッション、第二部では物流マネージャー実践研修 2024 年チャンピオンによるプレゼンテーション、第三部では「経営者（リーダー）の意思決定が企業（チーム）の未来を決める」と題して対談が行われました。

第1部の4社の経営者のみなさんの話には、2024年問題解決のための高速道路利用料や燃料の高騰など、運送業に必要不可欠な経費が上がる中、お客様との交渉するためにコースごとの採算を明確にするなどの出来ること、それと同時に経費削減や事故に対する意識改革と事故防止のための新しい技術など多岐にわたる視点から勉強させていただきました。また、登壇されていたトランコム株式会社の神野社長と直接話すことができ、大変有意義な時間となりました。

みなさんの生活向上を目指し、仕事の効率化など、配車兼営業として日々業務の中で配車と交渉スキルをしっかりと学んでいきます。



本社輸送部 次長 清田伸明

活力朝礼コンクール

日程変更のお知らせ

第 47 期 第 10 回活力朝礼コンクールの開催日がインフルエンザの感染拡大を鑑み、3月 23 日(日)に変更となりました。ご確認いただき、お間違えの無いようお願いいたします。



← 前回の様子

開催日：3月 23 日 (日)

採点項目 ※詳細は点呼場に掲示されています。

発	声	明るく、元気で、大きな声	笑顔も忘れずに
お	辞	全体が揃っているか、角度が 30 度か	
挙	手	手の平と腕は正面、親指は中に入れているか	
指	先	指を開かずに揃えられているか	
進	行	早すぎたり遅すぎたりしていないか	
正	対	体を向けるタイミングが揃っているか	
ハイの訓練		腕を支点として動かさせているか	
指差呼称		腕を曲げる際、直角にできているか	

夜勤者対象健康診断 実施

1月 18 日(土)と 2月 1 日(土)の 2 日間に渡り、豊橋元町病院様の健診バスにお越しいただき、夜勤者対象の健康診断を本社にて行いました。健診結果は到着次第、皆様へ配布いたします。健診の結果、要精密検査と治療中の方を対象に随時面談を実施します。面談時間のご希望やご要望がございましたら随時対応いたしますので、管理部または総務部にお気軽にお声掛けください。なお、再検査となっている項目に関して、現在治療を行っている場合であってもその診断結果が必要となる場合がありますので、お手元で保管をお願いします。皆様にはお手数をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。



健診バス



健診の様子

要精密検査 (D2) があった方へ

健康診断再検査費用の補助 (上限 5,000 円) があります。要精密検査 (D2) の検査費用が対象です。領収証と診療明細書を総務部へご提出ください。

第 45 期より健康を最優先にするため、再検査受診が義務化されています。対象となっている方は、ご協力いただきますようお願いいたします。

清水名誉会長 お墓参り



清水名誉会長がご逝去されてから 3 年が経過しました。命日である 1 月 22 日(水)に、役員・管理職でお墓参りをいたしました。清水名誉会長による惜しみない努力とかけがえのないご縁で築き上げられたマイシンは、日々成長と発展を遂げています。今後もその礎を大切に、更なる飛躍を目指して参りましょう。

新入社員紹介



未経験ですが、皆さんに信頼していただけるようなドライバーになれるように努力します。戸惑うこともあるかと思いますが、明るく笑顔で頑張ります。

本社輸送部 I. K



非常に緊張していますが、一日でも早く会社に馴染み、貢献できるように精一杯頑張ります。ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

本社輸送部 I. M

活力朝礼見学



1月22日(水)、豊橋市南倫理法人会より7名の方がご来社され、弊社の活力朝礼を撮影されました。コメントを一部抜粋して掲載いたします。



皆様の一体感に驚かされました。また、誰かが発した言葉に対してしっかり反応しているところなど、傾聴の姿勢が素晴らしいと感じました。

加藤様

こうして朝礼に参加させていただいたことで、皆様の声が身体中に響き、元気をたくさん貰うことができました。気持ちよく一日を始めることができそうです。本日はありがとうございました。

大島様

1月27日(月)、株式会社夏目デザイン様の活力朝礼に柳瀬常務と鈴木係長が参加いたしました。

『他社を知って自社を知る』という言葉の通り、今回の見学では多くの学びを得る事が出来ました。「明るく元気よく」をベースとした弊社とは違い、厳かな雰囲気がありとても静かな朝礼だと感じました。弊社らしさを打ち出した活力朝礼を行えるよう、今後も委員会活動を活発に行っていきます。

本社輸送部 係長 鈴木美帆



突撃!マイシン社員インタビュー No.41

No.41



名前：齋藤直弘
血液型：O型
所属：豊川営業所 主任
(入社4年目)

好きなもの：バイク、釣り、キャンプ、スキー
苦手なもの：すぐに怒る方
座右の銘：無知の知を知る 尊敬している人：加藤所長
自分を動物に例えると：猫(性格的に自由奔放だと思うので)

最近の Good ニュース

息子が専門学校に合格し、今年の4月から入学することです。小学校、中学校と引きこもりだったのですが、高校に入学したときに良い友達に出会ったようで、学校へ行くようになりました。将来へ進みだしてくれたことがとても嬉しいです。

趣味やマイブーム、好きな芸能人(アーティスト)

ツーリングとキャンプと釣りです。

夢中になったきっかけ

若いころからバイクが好きで、早いうちに大型二輪免許を取得し、今も暇があれば友達と出かけます。また、キャンプは小学生の頃にボーイスカウトを経験したことで良さを知り、昔は一人でも出かけていました。そして、釣りは子供の頃にハゼ釣りにハマリ、今ではチヌ釣りが好きです。

趣味やマイブームが絡んで起こったエピソード

ツーリングに行った先で出会った人とバイクの話になり、その後一緒に各地を回り、今はツーリングチームを作っています。また、釣りでは年代関係なく友達ができまして、こちらでもチームを作って釣りを楽しんでいます。チームの中に船を持っている方がいるので、たまに沖釣りができます。

身の回りや過ごし方への変化

バイクの整備をしながら、バイクの知識を深めるために本やYouTubeを見ています。ツーリングの計画を立てる際には、SNSなどで紹介されている名所や美味しいものを参考にするようになりました。

趣味やマイブームについて熱く語ってください

キャンプは普段の喧騒から離れて自然を感じられるのでお勧めしたいです。また、キャンプから帰った後は普段の生活が快適に感じる事ができ、環境に感謝することができます。ツーリングは、見知らぬ人とすれ違いざまに手を振って挨拶をする「ヤエイ」という文化があります。人とのつながりを感じて幸せな気持ちになれます。